



KOMISI ETIK PENELITIAN KESEHATAN
SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN (STIKes)
HANG TUAH PEKANBARU

Jl. Mustafa Sari No. 5 Tangkerang Selatan Pekanbaru, Telp. (0761) 33815 Fax. (0761) 863646

Nomor: 512/KEPK/STIKes-HTP/X/2021

Setelah menelaah usulan dan protocol penelitian dibawah ini, Komisi Etik Penelitian Kesehatan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Hang Tuah Pekanbaru, menyatakan bahwa penelitian dengan judul :

**“Faktor-faktor yang Berhubungan dengan Kepatuhan Alat Pelindung Diri
Pada Karyawan Bagian Produksi di PT Indofood CBP Sukses Makmur Divisi
Noodle Cabang Pekanbaru Tahun 2021”**

Lokasi Penelitian : **PT Indofood CBP Sukses Makmur Divisi Noodle Cabang Pekanbaru**

Waktu penelitian : Oktober - November 2021

Responden/Subyek Penelitian : **Karyawan Bagian Produksi**

Peneliti Utama : Yuli Devila
Prof. Dr. dr. Santoso, MS, Sp.OK

Telah melalui prosedur kaji etik dan dinyatakan layak untuk dilaksanakan

Demikian surat keterangan lolos kaji etik ini dibuat untuk diketahui dan maklumi oleh yang berkepentingan dan berlaku sejak 07 Oktober 2021 sampai dengan 07 Oktober 2022

Pekanbaru, 7 Oktober 2021

Ketua,

Ns. Erna Marni, M. Kep
No. Reg. 10306109153

PERMOHONAN MENJADI RESPONDEN

Kepada Yth.

Calon Responden

Di Tempat

Dengan Hormat,

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Yuli Devila

Nim : 1905049

adalah Mahasiswa Program Studi Magister Kesehatan Masyarakat, STIKes Hang Tuah Pekanbaru, Mohon kesediaan bapak/ ibu untuk berpartisipasi dalam penelitian saya yang berjudul : **Faktor-faktor yang Berhubungan dengan Kepatuhan Alat Pelindung Diri Pada Karyawan Bagian Produksi di PT Indofood CBP Sukses Makmur Divisi Noodle Cabang Pekanbaru Tahun 2021**".

Beberapa informasi perlu saya sampaikan antara lain :

1. Tujuan penelitian yaitu mengetahui faktor – faktor yang berhubungan dengan kepatuhan alat pelindung diri pada karyawan bagian produksi di PT Indofood CBP Sukses Makmur divisi noodle cabang Pekanbaru tahun 2021".
2. Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat sebagai masukan atau pertimbangan serta pemantauan dalam faktor-faktor yang berhubungan dengan kepatuhan alat pelindung diri pada karyawan bagian produksi di PT Indofood CBP Sukses Makmur divisi noodle cabang Pekanbaru sebagai masukan untuk mengurangi angka kecelakaan dan penyakit akibat kerja bagi karyawan.
3. Informasi yang diberikan akan dijaga kerahasiaannya dan hanya digunakan untuk kepentingan ilmu pengetahuan. Semua data akan disimpan dengan baik dan dijaga kerahasiaannya.
4. Sebagai ucapan terimakasih, yang bersedia menjadi responden dalam penelitian ini, akan mendapat bingkisan sebagai kompensasi atas waktu dan informasi yang telah diberikan kepada peneliti.
5. Apabila bapak/ ibu menyetujui mengikuti proses penelitian ini, maka mohon kesediaan bapak/ ibu untuk menandatangani lembar persetujuan dan dapat bekerjasama dalam proses penelitian. Apabila bapak/ ibu tidak berkenan untuk menjadi responden dalam penelitian ini, maka dapat menolak mengikuti proses penelitian ini tanpa sanksi apapun.

Demikian permohonan ini, atas perhatian dan kesediaan bapak/ ibu diucapkan banyak terima kasih.

Pekanbaru, Oktober 2023

Peneliti

PERSETUJUAN MENJADI RESPONDEN

Setelah membaca dan memahami surat saudara Yuli Devila, NIM : 1905049, Mahasiswa Program Studi Magister Kesehatan Masyarakat Peminatan Keselamatan dan Kesehatan Kerja, STIKES Hang Tuah Pekanbaru, serta mendapat penjelasan tentang maksud penelitiannya, maka saya bersedia menjadi responden penelitian dengan judul **“Faktor-faktor yang Berhubungan dengan Kepatuhan Alat Pelindung Diri Pada Karyawan Bagian Produksi di PT Indofood CBP Sukses Makmur Divisi Noodle Cabang Pekanbaru Tahun 2021**

Apabila sewaktu – waktu saya tidak bersedia atau ingin mengundurkan diri menjadi responden dalam penelitian ini, maka tidak ada tuntutan atau sanksi yang dikenakan kepada saya di kemudian hari.

Demikian pernyataan persetujuan ini saya buat dengan penuh kesadaran tanpa ada paksaan dari pihak manapun.

Pekanbaru, Oktober 2021

Responden

(.....)